

Avant le 30 avril 2013

Projet : Approche systémique de la valorisation économique de la biomasse en Aquitaine

De quoi s'agit-il ?

Le « bois énergie » représente entre 10 et 15% du potentiel de la valorisation économique de cette matière première. L'approche systémique consiste à mettre en synergie des domaines pouvant présenter un intérêt économique certain pour peu que :

- la cohésion ;
- la cohérence ;
- la corrélation ;
- la coordination,

soit assurée.

À ce titre, des domaines de compétence très ciblés peuvent présenter un intérêt valorisant dans le cadre du développement durable de l'Aquitaine.

Parmi des domaines, on peut citer :

- l'énergie électrique ;
- l'énergie thermique ;
- la géothermie ;
- la méthanisation ;
- les éoliennes ;
- les turbo réacteur ;
- la culture sous serre hors sol ;
- les cultures fruitières ;
- la sylviculture ;
- la mytiliculture ;
- l'élevage ovin ;
- l'élevage caprin ;
- l'élevage équidé ;
- le traitement de la laine ;
- les filatures ;
- le tissage ;
- le développement des nouveaux textiles ;
- le traitement des fluides gazeux ;
- le traitement des fluides liquides ;
- le traitement des peaux et des cuirs ;
- la papeterie ;
- la pharmacopée ;
- les cosmétiques ;
- la maîtrise des eaux industrielles ;
- la maîtrise des EU ;
- la maîtrise du CO² ;

Avec quel objectif ?

Bénévole proactif, j'ai l'intention de promouvoir le projet « Approche systémique de la valorisation économique de la biomasse en Aquitaine ».

Comment ?

L'ADEME a publié un appel d'offre dont le contenu est repris in extenso en fin de texte.

En formant des groupes très ciblés, il est possible de présenter un maillage de « projets » très élaborés en réponse à l'appel d'offre de l'ADEME.

Le ou les postulants devront répondre à l'appel d'offre selon les modalités du concours.

Pourquoi ?

Le postulant devra présenter en quelques lignes son domaine de prédilection dans le cadre du projet « Approche systémique de la valorisation économique de la biomasse en Aquitaine », l'objectif étant d'effectuer une première orientation.

Précision

L'ADEME présente un concours limité aux étudiants. Dans le cadre du projet « Approche systémique de la valorisation économique de la biomasse en Aquitaine », la participation est élargie à toute personne susceptible d'être intéressée.

Flux : ADEME - Toute l'actualité

Publié le : samedi 21 janvier 2012 13:00

Auteur : ADEME - Toute l'actualité

Objet : Participez au Concours Génération développement durable

Faites connaître vos idées pour repenser l'usage des biens de consommation et économiser de l'énergie... en participant au **Concours Génération développement durable**, ouvert aux **étudiants** de bac à bac+5, seul ou en groupe. Design, informatique, urbanisme, transports, services à la personne, industrie, nouvelles technologies, technologies de l'information et de la communication... notre impact environnemental peut être amélioré dans de nombreux domaines d'application. Un jury d'experts remettra trois prix : catégorie junior, catégorie senior et prix spécial du jury. Déposez votre dossier **avant le 30 avril 2013**.

[Afficher l'article...](#)